

Deko-Projekt

Das Deko-Projekt soll sich aus mehreren Projektteilen zusammensetzen:

1. Highlight-Überspannung an der Ecke Marktstraße/Wallstraße
2. Wimpelketten für die übrigen Überspannungen (bestehende Haken)
3. Fotopoints und weitere Deko-Objekte

Nach sorgfältiger Prüfung müssen wir leider Teil 1, die Highlight-Überspannung, aus folgenden Gründen ausklammern:

Für die vorhandenen Fassadenverankerungen für die Weihnachtsbeleuchtung ist keine statische Prüfung zu bekommen. Diese ist bei einem städtischen Projekt im öffentlichen Raum zwingend notwendig. Für unsere Highlight-Überspannung müssten neue Verankerungen gesetzt werden. Dies bedingt einen Dübelauszugsversuch, der aus 15 Probebohrungen im Klinker besteht, pro Fassade (in unserem Fall 4 bis 5 Stück). Es ist zu erwarten, dass wir hierfür kein Einverständnis der Eigentümer bekommen werden. Zudem ist es nicht unwahrscheinlich, dass ein solcher Dübelauszugsversuch in derartigem, alten Mauerwerk Schäden hinterlässt, die sich weder vorab kalkulieren, noch fördern lassen. Nach Rücksprache mit zwei Statikern wurde uns dringend geraten von diesem Vorhaben Abstand zu nehmen. Die Innenstadtgebäude bieten nicht die richtige Struktur für ein solches Projekt.

Über einen Anbieter können stattdessen qualitativ hochwertige Wimpelketten als Überspannungen in der gesamten Innenstadt angeschafft werden (anzubringen an bestehenden Fassadenverankerungen).

Darüber hinaus möchten wir den Projektteil der Fotopoints und Deko-Objekte ausbauen. Hierüber soll die Mindestprojektsomme von 50.000 Euro erreicht werden.

Wimpelketten und Deko-Objekte werden über das Jahr verteilt für ein freundliches Erscheinungsbild der Innenstadt und mehrere Fotopoints sorgen.